

Boxring ATLAS Leipzig e.V.

Am Sportforum 3 - 04105 Leipzig



ATLAS-Nachwuchs mit drei Mal Gold

Bei den diesjährigen sächsischen Nachwuchsmeisterschaften in Roßwein konnten die Atlas Boxer drei Mal Gold, drei Mal Silber und zwei Mal die Bronzemedaille mit in die Messestadt nehmen.

Freuen konnte sich Kharon Muskeev nicht nur über seinen Titel in der Gewichtsklasse bis 44Kg, sondern auch die Auszeichnung zum besten Techniker der Region Nordwestsachsen. In zwei souveränen Kämpfen zeigte Kharon schon früh seine Klasse.

In der Klasse bis 46kg gewann Aman Miles seinen Finalkampf gegen den Sebnitzer Kasbauer sehr deutlich nach Punkten.

Für Kharon und Aman geht es nach dem Titelgewinn, nun Ende April zum Ostseepokal nach Zinnowitz und zwei Wochen später zur Deutschen Meisterschaft nach Lindow.

Bei der Jugend konnte Ali Mohammadi in der Königsklasse über 92 kg seinen Finalkampf gegen den Chemnitzer Danderfer ohne große Mühe gewinnen.

Eine knappe 2:1 Punkt Niederlage musste dagegen im Finale Yevkenii Kovtoniuk gegen den erfahrenen Eilenburger Klement hinnehmen und erreichte somit eine Silbermedaille.

Weitere Silbermedaillen konnten Gretel Pfeiffer und Nevio Vogel für die Leipziger erkämpfen.

Bronze ging an Fanel Ngonnou und Ruslan Lieka.

Der Boxring ATLAS Leipzig war somit sehr erfolgreich bei den Sachsenmeisterschaften vertreten.

Mit freundlichem Gruß
Torsten Müller

Abteilungsleiter Boxen

